

令和6年度 第2回学校評議員会

【評議員からのご意見等】

Q ある児童のおばあさんから「制服をカッターで切られた」と聞いたが本当か？

→それは違う。保護者には説明し納得されていることなのだが、1学期当初、ランドセルを担ぐときに金具が制服に引っかかって破れたらしい。本人にも話を聞いて確認している。

Q 地震から1年たったが、児童の様子はどうか？

→アンケートを取ってみると、「夜眠れないことがある」「時々不安になる」など心のケアがまだまだ必要なことが分かる。学校では、スクールカウンセラーにこころのサポート授業をしていただき、緊張をほぐす方法などを指導していただいた。また、なかよしアンケート等で気になる児童には、個別にお話を聞いていただいている。

Q 保護者から何か聞いていませんか？（学校）

→6年生の保護者は、子どもが来年度能都中学校へ行くことになるが、大人数の中で大丈夫かと心配しているようだ。児童も心配しているようだ。逆に、クラブ活動をしている児童は楽しみにしているようだ。

→3校交流の時間を取り、入学説明会で授業を体験したりすることで、不安を少しでも解消できればと考えている。